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一、管委会办公室召开架空线入地工作推进会

为加快架空线入地项目施工进度，7 月 12 日下午，管委会

办公室协调召开架空线入地工作推进会，管委会办公室主任李权

才主持会议。

会上，中国移动对于南院施工过程中的停工原因做了解释，

并承诺了复工期限；中国联通对北院施工进场之前的准备工作做

了汇报。

会议要求，第一，中国移动带领施工方竭尽所能尽快解决复

工问题，中国联通在施工过程中同样要按照相关部门要求做足准

备，避免出现大气污染；第二，南院北院的架空线入地工作均须

尽快推进，争取同时完工并开展下一步工作。

会议强调，架空线入地项目重要而紧迫，项目承建方务必按

照协议约定推进施工进度。

信息化工作组、后勤服务组、安全保卫组、中国移动、中国

联通等单位相关负责人，以及管委会办公室全体成员参加了会

议。



二、王清义书记一行到花园校区调研

7 月 29 日上午，校党委书记王清义、副校长施进发、副校

长刘盘根等一行人员到花园校区调研并主持召开座谈会。

王清义书记实地查看了架空线入地施工现场、锅炉房改造项

目现场、篮球场改造项目现场、田径场施工现场、51 号楼与 6

号宿舍楼改造现场、南大门改造现场等区域。随后主持召开了项

目进展座谈会，听取管办以及各工作组、机械学院的工作汇报。

王清义书记对花园校区下一步改造工作提出了具体要求：一

是花园校区要围绕提高师生满意度与社会满意度，营造“花园式”

校区，目前，花园校区已具备体现厚重文化等的基础条件，学校

将继续关注、支持花园校区的提升改造；二是施工期间要把工程

安全放在第一位，确保质量，加强统筹，紧盯进度；三是在管委

会的运行模式中，管办负责校区整体统筹规划和项目过程监管、

督办，各职能部门牵头落实具体项目，大家要增强大局意识，积

极协同作业，全面推进花园校区各项工作。

施进发副校长认为，广大师生对花园校区的满意度不断提

升，体现了管委会成立两年来所做工作的显著成效，并就今后工

作提出以下几点建议。一是要高质量完成一期改造项目，按时完

工；二是要认真合理谋划 2021 年第二期改造项目；三是各部门

要加强协作，提高工作效率。

刘盘根副校长表示，本次调研充分体现了校党委对花园校区

的关心与关怀，对 2020 年项目改造整体推进进度表示了肯定，



并对项目下一步推进及各部门之间的协同作业做了要求。

花园校区管委会各工作组组长、机械学院院长、花园校区管

委会办公室全体成员参加了会议。

三、架空线入地工作协调会

为解决架空线入地施工过程中遇到的问题，8 月 7 日上午，

管委会办公室协调召开工作协调会，管委会办公室副主任石玉增

主持会议。

会议商讨解决了三项架空线入地施工过程中遇到问题：

一、南北两院之间原未使用的弱电入地管道接入点位置定

位问题。原管道可用，且接入点可以找到，但联通公司提出产权

归属问题，故会议决定，联通公司负责重新顶管施工，尽快确定

两端位置，下周之前进入施工。

二、南院西墙内预制板覆盖的电缆沟利用问题。因 1 号教学

楼西侧通道窄、施工难，后勤服务组表示，通信管道可以借用高

压电缆沟，与电缆并行。

三、保卫处停车场空间地面开挖及占用问题。保卫处表示，

配合施工要求；施工方承诺，负责将开挖部分恢复正常使用。

会议要求，架空线入地项目施工难度较大，开挖前一定提前

做好意见征询，施工过程中，各单位通力协作提高应急事件处理

能力。

信息化工作组、后勤服务组、安全保卫组、中国联通等单位

相关负责人，以及管委会办公室参加了会议。
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